

Cesfam Víctor Bertín Soto celebró 60 años



SE ENTREGARON DISTINCIONES Y OBSEQUIOS.

● En el marco de un nuevo aniversario por los 60 años del Cesfam “Víctor Bertín Soto”, se llevó a cabo una ceremonia conmemorativa, actividad en la cual estuvieron presentes autoridades, funcionarios, pacientes, entre otros.

Actualmente, el centro de salud atiende a más de 35.000 usuarios, beneficiarios de las múltiples prestaciones, cada una de ellas realizada desde la visión del modelo de salud familiar con enfoque integral, el cual está compuesto por un equipo de salud multidisciplinario de alrededor de 180 funcionarias y funcionarios. Entre ellos, profesionales, técnicos, administrativos y auxiliares de servicio. Los mismos empleados que el día de hoy comienzan un nuevo camino hacia la Universalización de la Atención Primaria.

Carolina Medalla, concejala y presidenta de la Comisión Municipal de Salud,

comentó su alegría al ser partícipe de este aniversario.

“Como matrona estoy muy feliz de estar aquí, en el Cesfam Víctor Bertín Soto, celebrando sus 60 años. Estoy demasiado contenta, tengo sentimientos encontrados porque también trabajo en este consultorio y le tengo mucho cariño a todo el personal de aquí. Así que saludo a todos y todas, desde el director hasta la persona que me abre la puerta en las mañanas, les mando un cariñoso abrazo, y a toda la comunidad, que se atiende con nosotros (...) aquí hay personas que trabajan realmente de vocación y con mucho cariño”, expresó la concejala.

Finalmente, Claudia Villegas, directora de la Dirección de Salud Municipal, destacó el trabajo que realizan funcionarias y funcionarios de la DISAM, y el desafío que enfrentan con el APS Universal. 